

CHARNAY



■ Les étudiants et leurs accompagnants en plein travail de restauration d'un mur en pierres sèches. Photo Michel ROBERT

## Les jeunes « bâtisseurs » terminent leur séjour ce samedi

Pendant deux semaines, la dizaine de jeunes étudiants, venus de plusieurs pays du monde, dans le cadre d'un chantier de jeunesse internationale, s'est transformée en bâtisseurs avec la reconstruction des 80 mètres du muret longeant la route des Combes. Encadrés par deux bénévoles du Beaujolais, les volontaires se sont familiarisés avec le travail de la pierre. Durant leur temps libres, ils ont pu découvrir la langue française, grâce à deux participantes françaises et à deux jeunes du village qui ont rejoint l'équipe en cours de route. Pour la plupart d'entre eux, les techniques de constructions sans ajout de béton ont été une découverte. Même pour ces deux élèves architectes chinois, la maîtrise de la mise en place n'était pas évidente.